

INFORME DE LA COMISIÓN O ENCARGO ENCOMENDADO 2015

03 de noviembre del 2015 se trasladaron a la ciudad de Guadalajara el chofer Guillermo Barajas Guitrón quien lleva a la Psicóloga Lucero del Carmen Macedo Vargas Psicóloga del DIF a las oficinas del DIF Jalisco a que le informaran de los programas y el funcionamiento el área de psicología.

09 y 10 de noviembre de 2015 se trasladaron a la ciudad de Guadalajara el chofer Guillermo Barajas Guitrón quien llevó a las encargadas de alimentaria: C. Ana Laura Loera de la Cruz encargada del Programa Nutrición Extraescolar y Desayunos escolares así como a la C. Gloria Elizabeth García Torres encargada el Programa de Ayuda Alimentaria Directa (PAAD) a recibir capacitación de los programas alimentarios en las instalaciones del auditorio Fray Antonio Alcalde situado en las instalaciones del Sistema DIF del Estado de Jalisco. Dicha capacitación se realizó el día 09 y 10 de noviembre.

12 de noviembre de 2015 se trasladó a la ciudad de Cihuatlán Jalisco, el chofer Epigmenio Rodríguez Mora para recoger las 150 colchonetas que no se le habían entregado anteriormente por no haber en existencia, las cuales nos regaló el DIF Estatal para apoyar a los damnificados por el paso del Huracán Patricia que azotó al estado el pasado 23 de octubre del presente año.

12 y 13 de noviembre de 2015 se trasladó a la ciudad de Guadalajara la Presidenta del DIF Municipal la Profa. Luz Angélica Lepe Álvarez para asistir al taller de alta formación titulado “Taller de sensibilización de género, prevención y atención de la violencia contra la mujer, dirigido a 120 titulares de las Instancias Municipales de las Mujeres y personal de los gobiernos municipales” que se llevó a cabo los días 12 y 13 de noviembre.

13 de noviembre de 2015 se trasladaron a la ciudad de Guadalajara el chofer Guillermo Barajas Guitrón quien llevó a la Psicóloga Lucero del Carmen Macedo Vargas Psicóloga del DIF y encargada del Programa Prever a una capacitación del Programa de Apoyos Escolares en el auditorio de la biblioteca pública del ejército y fuerza aérea Mexicana y a la C. Ana Laura Loera de la Cruz encargada del Programa Nutrición Extraescolar y Desayunos escolares a entregar documentación a las oficinas del DIF Jalisco.

El 23 de noviembre del 2015 se trasladaron a la ciudad de Guadalajara el chofer Guillermo Barajas Guitrón quien lleva a la Psicóloga Lucero del Carmen Macedo Vargas Psicóloga del DIF y encargada del Programa Prever para realizar la entrega de expedientes del Proyecto “Apoyo escolares y capacitación a niñas, niños y adolescentes que radiquen en el estado de Jalisco, que hayan abandonado o estén cursando la educación básica en el ciclo escolar 2015-2016, con recursos del fondo V-Ramo 33, en del Sistema DIF Estatal. Quedando pendiente corregir algunos expedientes a los que se les hicieron observaciones y entregarlos los más pronto posibles

25 de Noviembre de 2015 se trasladaron a la ciudad de Guadalajara el chofer Guillermo Barajas Guitrón quien llevó a la C. Ana Laura Loera de la Cruz encargada del Programa Nutrición Extraescolar a entregar la justificación del proyecto realizado con las cuotas de recuperación del Programa Nutrición Extraescolar al Sistema DIF Jalisco. Así mismo se estregaron los expedientes de becas que quedaron pendientes en la entrega anterior.

30 de noviembre de 2015 se trasladaron a la ciudad de Guadalajara el chofer Guillermo Barajas Guitrón quien llevó a la C. Ana Laura Loera de la Cruz encargada del Programa de Desayunos Escolares a entregar el padrón de beneficiarios del Programa de Desayunos Escolares al Sistema DIF Estatal.